〈「議会だより」はホー

ムページでも見られます

市のホー

ムページを開き、「深谷市議会」、「市議会だより(PDF版)の順にクリックしてください。

創刊号から今号までご覧いただけます

# 市長の重点施策である企業誘致は進んでいるのか



## 企業誘致は大変困難な状況だが、 事業化に向け努力する

倉らかみ

由し

朗っ

て現在の進捗状況は。 周辺への工業団地を造成する件に関し 平成22年度に県企業局による「概 本地域の国道1 号バイパス

の進捗状況は。 策定業務委託が計上されているが、 埋蔵文化財の試掘調査等を行った。 を対象に、 略可能性調査」が実施され、 平成24年度予算の中で、 説明会を開催すると共に、 地区計画 地権者等

まない原因である。 その目途が立たないことが、 のような20ヘクタール規模の農地の除 未執行となっている。 計画の協議に入ることができないため、 当該地区では実施されておらず、 答 ・転用は全国的にも非常に困難で、 県企業局による詳細可能性調査が また、当該地区 計画が進 地区

中で、 くらいの企業を誘致できたのか。 10カ所ある産業誘導エリアに誘致 総合振興計画の土地利用構想図の 合併後、産業誘導エリアにどの

の総額は約28億円である。

た企業は1件であり、

投資固定資産

あるのか。 史の編さんについてどのような考えが 体の市史を編さんする必要がある。 市史の編さんには相応の時間と経 旧市町の時代も包括した深谷市 市 全

組織作りが必要となり、長期的な展望費が掛かることから、それに見合った に立って研究していく必要がある。



# 深谷市瀬山市道危険交差点の解消を求める



# 交通安全対策を進めてい

発 生。 あるが、 識未設置の交差点で交通事故が頻々 を考慮されたい 瀬山地区には約8カ所の交差点が 市民の安全確保を求め早期設置 道路標識は7カ所である。

のいている。至急対策を。は火災発生等の懸念もあり不安におの人の廃屋が放置されている。近隣住民

る。

永が

勝っ

彦で

交通安全対策を進めていく。 埼玉県への働きかけ要望に沿うべ

埼玉県公安委員会の所掌である。

### 谷市企業誘致の今は

業誘致等の内実を定期に「報告会」 目には大変な努力を承知している。 として招聘起用した。 とし有為な河村氏を国交省から副市長 等の確保にかんがみ、 深谷市は雇用拡大の重要性、 就任以来、 企業誘致を命題 はた 税収 を 企

答 やかに報告する。 き大きな進展進捗等があれば、随時速 先企業の内情等もある。企業誘致につ 「報告会」設置については、 引き続き努力してい 誘致

答 更なる適正な維持管理を求めて 今後も引き続き通知や訪問等を行 建物所有者に適正管理を求めて



瀬山地区

# 区画整理内の朽廃家屋の存在は不安

武川中央土地区画整理事業内の無

### C

### オー キッドファー ムの未納金 市民への説明は

各公共施設等での試算を早期に実施していく

ス方式によるLED照明の導入を推進すべきである

### 進捗状況にあわせて、 情報提供する

## る観点から、早期にリ効果もあり、エネルギ、照度も遜色がない。

ス方式の試算を試みる。

促する。

12日現在、

納入確認できず。

答

国済寺7区画中2、

小前田駅北3区画中3と5区画中2、岡中央7区画

10月広告、

3地区宅地公売状況は

28日までに未納金支払いを約束。

結予定。 開催、

議会で議決。

9月27日調停成立。

調停の申し立てに対し、

9 月 25 日

る。

市民大学の参加、

市民公開講座

施設開放等で支援。

防災協定締

キッドファ

ムの経緯と今後

の結果、

地域社会への経済的影響は

加ガ

藤さ

温っ

子こ

30日退去日だが納入なし。

活用し、 地上デジタル放送のデー 市政情報の配信サービスを。 -夕放送を

方式を検討すべきである。

そこで、

民間資金活用のリ

ス

省エネルギ

ー型照明器具の導入に

器具が高価であることで予算確保が難

後の電力消費量も抑えられる。 よる財政負担の軽減につながり、

しかし、

導入

ED照明の導入は、

電気料金値上げに

CO2排出削減効果もあり、

削減効果もある観点から、

改良が重ねられ、

三 田 た

部~

恒ね

明き

省エネ対策として公共施設への

であり、 に実施に向け、 今後、 検討していく。 活用については速やか

答

管理に多大な経費がかかるため、

庫を差し押さえしなかった理由は

熊谷市と協力立ち上げた。

、りに協力、

連携を図り参加す

**沙加する。** 県の観

広域的観光の取り組みと県参入は、

3月31日契約解除、

ラン苗鉢の在

総計で1

億3400万円となる。

画売却。

未売却は購入申

し込み受付中。

ーゼロ、

最終的未納金額は。

であり、

今後研究し、

導入可能な施設

から実施に向け検討する。

ESCOサービス企業側からの提

暖化対策実行計画においても基本施策

いては、環境基本計画および地球温

答

新たな情報提供の媒体として有効

可能。

電気料金の体系の変化(値上が

料に回し、 案もある。

既決予算の範囲内で導入が 削減された電気代をリ

ス

※ESCO事業のしくみ ESCO (ENERGY SERVICE CO MPANYの略称)ESCO事業では、事業者が、 省エネルギー改修に係る設計・施工・改修費用の 調達・計測検証・運転指導・維持管理を一括して 行い、その結果得られる省エネルギー効果を検証 するとともに、省エネルギー改修に要した投資 経費等は、全て省エネルギーによる一定期間の経 費削減分で償還される。

従って、

早期に電気代削減効果を算定

償譲渡で撤去しない等々の利点がある

CO主体は構わない。

契約終了後は無

り)のため収支が赤字になってもES

削減額で賄えるとの試算結果がでればする調査を行い、リース経費を電気代

順次進めていただきたい。

EDの寿命は16年で蛍光管の4.8

LED照明器具の性能も

# 退去を優先した。

今後は、 今後の施設活用は。 強制執行に向けた手続き 売却もあるか

答 旧教育センター駐車場を市民に開放は。 市民の声 A b 企業・団体には有償。 上柴公民館駐車場利用に格差あり たい。 小中学校

管理を条件に無償で貸し出す。 子ども会・自治会等の利用は、 開校4年。 東都医療大学誘致の波及効果は。 生徒、 ·居住 教職員数4 2 名。 適切な 誘致 6

オーキッドファーム